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第6回例会

ハイブリッド例会

点　　鐘　　石川　元信会長　

司　　会　　副ＳＡＡ　駒場会員

◇ロータリーソング「我等の生業」

◇本日のランチ　ビーフカレー　サラダ

ビジター紹介
　
　　　　小林（正）副会長

◇宇商マーキュリーインターアクトクラブ（宇商マー

キュリーＩＡＣ）

　会長　杉江　海空　様

　幹事　岡本　侑子　様

　顧問　海老原　覚　様　

◇米山記念奨学生　

　ラグワスレン,アマルサナー君（アマラ君）

 
会長挨拶　　　　　　　石川　元信 会長 

皆さん、こんにちは。いよいよお盆が始まります。

今は月遅れで８月ですが、７月13日から16日まで

がお盆ということです。なぜ７月15日なのか、疑

問になりましたので調べてみました。お盆に関しま

しては所説いろいろ言われておりますが、もともと

は神道の先祖供養があり、そこに仏教の話がついて、

盂蘭盆経に則ってお寺の方で供養するようになった

ということです。本来は日本の土着の風習で、日本

の伝統的な祭祀からはじまったと言われています。

最近、インターアクトや作新の講演で「グローバル」

という言葉を聞くと、少しもやもやします。グロー

バルとは、「全体的である」「地球全体をみる」などで、

今の自分たちがいる時代を軸とした横軸でありま

す。ただ、横軸だけで私たちは存在するわけではな

い。縦軸の時間軸があり、過去から現在に続く、そ

の結び目に我々一人一人が存在しています。グロー

バルで全部を今の思考で停止してしまうと、我々が

育んできた歴史、伝統、文化がどうなっていくのだ

ろうともやもやとしていました。歴史学者のアーノ

ルド・トインビーが滅んでいく民族、国には３つの

共通点があると言っています。①民族が理想を語ら

なくなったとき②歴史を失ったとき③物事を数量で

みるようになったとき、とのことです。ご先祖が代々

命を繋いで今ここにいる、自分がなぜここに存在す

るかという縦軸のことも忘れないで思考していただ

きたい、そう願っています。

◇奨学金の授与

米山記念奨学生　

ラグワスレン,アマルサナー君

幹事報告 谷田部　修 幹事

◇本日18時30分～ ホテルニューイタヤにて　石川年

度第２回定例理事会開催。

◇８月15日は定款第７条第１節による休会。

委員会報告 　

◇出席委員会　　　　　　　　　片山副委員長

＜皆出席表彰・７月分＞　　

　　連続33年　太城　敏之会員

　　通算15年　菊地　正幸会員

　　連続14年　片嶋　常隆会員

　　通算６年　山本　修一会員

宇商マーキュリーＩＡＣの活動報告

通算3010号　2023年8月8日（晴れ）第6回例会　会員数105名



京の日本棋院においてＲＩ認証国際囲碁大会が

開催され、当クラブからは佐々木（貞）会員と

私が参加しました。当日、台湾、韓国のロータ

リアンと親睦を深めました。今年度は台湾の台

北にて開催される予定です。活動としては、

①毎週日曜日ホテルニューイタヤにおいて、午

後１時30分～６時過ぎまで囲碁の会開催。夜

間例会も開催。10名程参加しております。

②新年囲碁の会　令和５年１月８日（日）にホ

テルニューイタヤにて10：30～17：00まで新

春囲碁の会を開催すると共に、恩田九段によ

る指導碁、大盤による定石解説を受けました。

③傘寿を迎えた、会員２名に記念品を贈りまし

た。　囲碁に興味のある方はご参加下さい。

２．大人の休日ゴルフクラブ　 冨貴塚眞人幹事

「大人の休日ゴルフクラブ」は毎月１回開催

し、今年の６月で 194 回を迎えました。当クラ

ブはゴルフを通して会員相互の親睦を図ること

を目的としています。2022 年～ 2023 年の１年

間では延べ 168 名の参加がありました（１月、

５月は雨のため中止。４月は親睦委員会で開

催）。優勝、準優勝、３位、ニアピンなど、表

彰しています。モットーは「ベストを尽くすこ

と」「迷惑をかけない」「遊びを忘れない」です。

参加希望がありましたらご連絡下さい。

３．熱燗クラブ　　　　　　　　稲見京二幹事

前年度はコロナの状況を見極めながらの開催

になり感染対策を行いながら実施しました。

第１回（通算 53 回）令和４年 10 月 27 日に

ホテルニューイタヤの割烹但馬で開催（参加

者 17 名）、第２回（通算 54 回 )）令和５年 ２

月 22 日に治兵衛 ( ホテル・ザ・セントレ ) で

開催（参加者 16 名）、第３回（通算 55 回）令

和５年 ４月 27 日に明日香で開催（参加者 17

名）、第４回（通算 56 回）令和５年 ６月 27 日

にパレットで開催（参加者 20 名）となりました。

今年度の第１回は８月 31 日につむぎ庵で開催

いたします。コロナ感染対策を行いながら、偶

数月に開催予定です。キャッチフレーズは「熱

燗と水以外の飲み物は出ません」です。熱燗ク

ラブの会員以外の方にもご案内しておりますの

で、是非、ご参加ください。

４．ワインクラブ　　　　　　　渡邊和裕会員

新型コロナウイルス感染症の影響により、今

年度の活動は休止と致しました。ワインクラブ

では、シャンパン、白ワインを２種類、赤ワイ

ンを２種類飲むため、場所選びが難しい状況で

すが、年内には再開したいと思います。奇数月

宇商マーキュリーＩＡＣ会長　杉江 海空様

皆さん、こんにちは。提唱クラブの皆様にはご

指導、ご助言いただきありがとうございます。宇

商マーキュリーＩＡＣの例会は月２回、基本的に

は第１・第３月曜日の放課後に学校で実施してお

ります。インターアクトクラブの活動、そのため

の準備、勉強会等を例会時に行います。

－パワーポイントにて活動を写真で説明－

・足尾植樹活動（4/22）。宇都宮東ロータリーク

ラブにてバスを出す。参加者36名。

・コンタクトレンズの空ケースの回収活動。社会

貢献出来ればとアイシティの活動に参加。三信

電工様からも協力をいただき、地域との繋がり

を大切により充実した活動をしたい。

・ 校内清掃の活動。学校周辺の清掃も行う。

・以前行った台湾研修についての勉強会、異文化

勉強会の模様。

・以前、ＪＲ宇都宮駅で行ったあしなが学生募金

活動の様子。今年度は活発的に行いたい。

・３アクトクラブで二荒山神社バンバ広場にて清

掃活動（11/6）。継続しての活動を考える。

他のＩＡＣとの交流、協力ができればより充実し

た活動になると思います。今後の課題は、コロナ

の感染拡大防止や環境問題等の社会問題の現状に

応じた、宇商マーキュリーＩＡＣ、宇商の生徒に

しか出来ない活動を検討していくこと、そして、

活動の計画、実施を生徒が主体となってできるよ

うにしていくことです。

宇都宮東ＲＣ　「趣味の会」報告

１．囲碁の会　　　　　　　　　川村壽文会長

囲碁の会は 1988 年頃発足し、以来 30 年を超

えた活動をしており、毎週日曜日ホテルニュー

イタヤにて、午後１時 30 分～６時過ぎまで対

局しております。今年度は５月 20 日（土）東

足尾植樹活動

あしなが学生募金活動

－ 2－
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の開催です。奮ってご参加下さい。また、良い

お店がありましたら、ご紹介ください。

５．ハイキング同好会　　　　　細谷俊夫幹事

本会は、歩く事を通して・自然と親しみ・会

員相互の親睦を深め・若さと元気を養う、以上

３つの目標を掲げて活動しております。昨年度

の活動内容を報告させて頂きます。

①９月27日＃24回委員会 ／秋のハイキングと

してモビリティリゾート茂木散歩を計画しま

したが、下見の結果中止しました。

②本年４月４日＃25回委員会／ 春のハイキン

グとして軽井沢ハイキングを計画しました。

③本年６月18日／親睦委員会と共催で＜春の家

族会＞として軽井沢星野リゾート内の野鳥の

森ハイキングとプリンスショッピング見学を

実施しました。参加者11名と少ない人数でし

たが、宇都宮観光様のご協力を得て、楽しい

一日を過ごすことができました。

６．ＪＡＺＺクラブ　　　　　太城敏之代表幹事

新型コロナウイルス感染症の影響により、去

年、一昨年、ここ３年間位開催されていません。

今年度は状況をみて、開催の方向で企画したい

と思います。宇都宮東ＲＣの皆様にご案内を差

し上げておりますのでご参加ください。

ここでお願いですが、若い会員の方々の「趣

味の会」のご参加を是非、お願い致します。

７．墨東倶楽部　　　　　　　　片嶋常隆会計

墨東倶楽部は書道クラブで、毎月一回、第二

水曜日にホテルニューイタヤで、午後７時から

お稽古をしています。会員数は 10 名程なので、

会員増強が必要と考えています。先生は松本弘

元会員（松本宜響師範）で、書道の大先生です。

先生に毎回お手本を書いていただいて、それを

見ながら奮闘しています。雑念が飛び、心が落

ち着く時間を過ごしております。正月にはお手

本が出まして、１月に、お酒を飲みながら皆で

批評する、ということもやっております。興味

のある方は体験入会してみてください。

８．巨人の会　　　　　　　　　手塚正智幹事

巨人の会はこの３年間は活動を自粛してお

りました。その為、2020 年シーズンはリーグ

優勝出来ましたが、2021 年シーズンは３位、

2022 年シーズンは４位と低迷しておりました。

現在、絶好調の岡本選手のホームランにより、

ようやく３位Ａクラスに入りました。是非、我々

巨人の会と会員の皆様と共に東京ドームに赴き、

巨人軍を応援する事によって、少しでも順位が

上がればと思っております‼…とはいえ、シー

ズンも後半に入ってしまい、日曜日の東京ドー

ムでの試合数も限られております。何とか東京

ドームに応援に行きたいと思っております。来

シーズンの開幕カードに、皆様と東京ドームで

我が巨人軍を応援しようじゃありませんか‼

９．バックス・ゴー会　　　　片山幸志会長

会員は 18 名です。名門ゴルフ場にて第１金

曜日に例会を開催しています。昨年は台風のた

めに休会もありましたが、12 回開催いたしま

した。開催場所につきましては現況報告書をご

覧下さい。例年８月には会員の親睦を深めるた

めにリゾート地にて開催しております。昨年は

箱根に宿泊し、箱根カントリー倶楽部において

開催いたしました。本年度は８月 24 ～ 25 日に

富士河口湖に宿泊し、富士桜カントリー倶楽部、

鳴沢ゴルフ倶楽部での例会を予定しています。

興味のある方はご参加ください。

10．野球部　　　　　　　　　　　　金子剛主将

６月までの活動は現況報

告書をご覧いただき、今

日は、６月 24 ～ 25 日の

第 38 回全国ロータリーク

ラブ野球部大会の報告を致

します。総勢 13 名で参加

し、24 日（土）に阪神大

阪ホテルにて代表者会議、前夜祭、バナー交換、

クラブ紹介が行われました。計 14 ロータリー

クラブの参加でした。対戦相手は愛知県豊田中

ロータリークラブで、バナーやお土産（当クラ

ブは四季桜、対戦相手は地酒）を交換しました。

天候にも恵まれ、11 対０で勝利しました。今

回は初参加でしたが、全国のロータリアンと野

球を通じての交流、また、クラブ内での絆を深

める貴重な体験が出来ました。

10 月 14 日、2550 地区の野球大会が鹿沼で行

われます。また、次年度は当クラブがホストク

ラブになることが決定していますので、皆様の

お力添えをお願いいたします。


